



José Edgar Salinas Uribe

Es un reconocido especialista en sostenibilidad, responsabilidad social corporativa y desarrollo regional, con una destacada trayectoria en el sector empresarial, académico y social. Actualmente se desempeña como Director de Responsabilidad y Vinculación Social de Grupo Lala y Director de Fundación Lala A.C., donde lidera iniciativas clave de impacto social y ambiental. Además, ocupa el cargo de Vicepresidente Ejecutivo del Fondo de Agua de La Laguna A.C., promoviendo la gestión sostenible del recurso hídrico en la región.

Como parte de su liderazgo en Grupo Lala, dirige la estrategia de relación con los productores lecheros de la empresa, coordinando programas de producción lechera sostenible a través del Consejo para la Sustentabilidad Ganadera y el Comité ESG de la compañía. A nivel internacional, forma parte del Comité Permanente de Salud y Bienestar Animal de la Federación Internacional de Lechería, consolidando su compromiso con los más altos estándares en la industria.

En el ámbito académico, es profesor de Sustentabilidad y Responsabilidad Social Corporativa en la Universidad Iberoamericana Torreón, institución donde también ha ocupado cargos como Director de Relaciones Institucionales y Coordinador de la Maestría en Políticas Públicas. Ha sido igualmente profesor en diversas universidades y consultor en comunicación estratégica y asuntos públicos.

Su compromiso con el desarrollo regional se refleja en su participación activa en múltiples consejos y organismos. Es Presidente del Consejo de Eduser Bosque, Vicepresidente de CANACINTRA Torreón y consejero en instituciones como el Consejo Agropecuario de la Comarca Lagunera, COTAS Laguna, la Red de Empresas Socialmente Responsables de La Laguna, FOMECA Laguna, el Consejo Regional de Banorte, así como en los consejos del DIF Torreón, SIMAS Torreón y el Instituto Municipal de Cultura de Torreón.

El Dr. Salinas Uribe es Doctor en Sostenibilidad, cuenta con un Máster en Gestión Sostenible: Medio Ambiente y Responsabilidad Social Corporativa, y posee tres grados más de posgrado: en Gobierno y Desarrollo Humano, Desarrollo Regional y Filosofía y Ciencias Sociales (ITESO). Ha complementado su formación con estudios en instituciones de alto prestigio, como la Academia de Liderazgo Corporativo de Harvard Business Publishing, la Academia de Derechos Humanos de American University, y diplomados en Cambio Climático (FLACSO) y Análisis Político Estratégico (CIDE).

Es autor de varios libros sobre ciudadanía, sostenibilidad y estudios regionales, entre los que destacan:

Sostenibilidad: La Responsabilidad Corporativa del Siglo XXI (Universidad Iberoamericana Torreón, 2021)

Las 7C's de Ciudadanía (Universidad De La Salle Laguna, 2016)

La Laguna: Arqueología de un Imaginario (Juan Pablos Editores, 2009)

Memoria y Recuerdo, Microhistoria de Ayotitlán (ITESO / Secretaría de Cultura de Jalisco, 2003)

El Dr. Salinas Uribe es una figura clave en el impulso de modelos sostenibles e inclusivos desde la empresa, la academia y la sociedad civil, consolidando puentes entre la innovación, la responsabilidad y el desarrollo integral.